

## SNTP repudia expulsión de los dos periodistas brasileños de Venezuela

Autor Administrator

Tuesday, 14 de February de 2017

Modificado el Tuesday, 14 de February de 2017

Sobre las amenazas al canal CNN en Español, proferidas por el presidente Nicolás Maduro, Marco Ruiz afirmó que espera que esto sea "algo de momento"

El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa (SNTP), Marcos Ruiz, rechazó en nombre del gremio periodístico local la detención y posterior expulsión de Venezuela de los comunicadores brasileños Leandro Stolar y Gilson Souza, quienes investigaban en el país presuntos hechos irregulares vinculados al caso Odebrecht.

«Buscar o recibir información son derechos humanos, cuyos principios no están limitados por las fronteras. Los colegas brasileños fueron tratados como criminales, cuando en realidad lo que hacían era su trabajo», explicó Ruiz durante una entrevista con Unión Radio.

El secretario del SNTP fustigó que a Stolar y Souza se les haya negado el derecho a la defensa y anunció que este miércoles la directiva gremial acudirá a la comisión de medios de la Asamblea Nacional, donde ejercerá un derecho de palabra para denunciar el hecho y que también se dirigirá al Ministerio Público y la Defensora del pueblo para solicitar que ambas instituciones se pronuncien y marquen distancia sobre el hecho irregular.

Sobre las amenazas al canal CNN en Español, proferidas por el presidente Nicolás Maduro, Ruiz afirmó que espera que esto sea algo de momento.

"Estamos en alerta sobre esto, rechazamos la amenaza pública a la libertad de información y expresión, añadió.

[http://www.el-nacional.com/noticias/politica/sntp-repudia-expulsion-los-dos-periodistas-brasilenos-venezuela\\_80795](http://www.el-nacional.com/noticias/politica/sntp-repudia-expulsion-los-dos-periodistas-brasilenos-venezuela_80795)